



Communiqué de presse

Orange Money Cameroun, en partenariat avec Mastercard et Access Bank, met sur le marché une carte virtuelle dénommée **OM Mastercard**, qui permet d'effectuer librement des paiements en ligne et partout dans le monde.

Orange Money Cameroun et Mastercard, soutenue par Access Bank, innovent en proposant une carte virtuelle, dénommée **OM Mastercard**, disponible sur la super application Max it. Cette alliance marque une nouvelle étape dans leur ambition commune de faciliter l'accès aux paiements en ligne et de renforcer l'inclusion financière au Cameroun.

La nouvelle carte virtuelle **OM Mastercard** permettra aux utilisateurs d'**Orange Money Cameroun** de disposer d'une solution de paiement simple, sécurisée et reconnue à l'échelle internationale.

Entièrement digitale, elle répond aux nouveaux usages et aux besoins croissants en matière de paiements en ligne, aussi bien sur les plateformes locales qu'internationales.

Accessible directement via l'application Max it au prix compétitif de 2 500 FCFA, la carte virtuelle **OM Mastercard** est créée instantanément par l'utilisateur. Elle est rechargeable à tout moment directement à partir du compte **Orange Money**, permettant ainsi d'effectuer des paiements en ligne sécurisés, 24h/24 et 7j/7, sur des sites web locaux et surtout internationaux, pour des usages variés : abonnements, réservations, mode, jeux, MOOC, etc., quelque soit l'endroit où se trouve le client.

Cette solution s'inscrit dans la volonté d'accompagner la transformation numérique et de démocratiser l'accès aux services financiers pour le plus grand nombre.

Orange Money est fier de s'associer à **Mastercard** et **Access Bank**, compte tenu de leur expertise mondiale en matière de paiements numériques sécurisés. Grâce au vaste réseau international d'acceptation de Mastercard, cette offre garantie ainsi à **Orange Money** d'offrir à ses clients des solutions de paiement plus efficaces et plus fluides.



Press release

In partnership with Mastercard and Access Bank, **Orange Money Cameroun** is launching **OM Mastercard**, a virtual card that enables users to freely make online payments worldwide.

Supported by Access Bank, **Orange Money Cameroun** and Mastercard are innovating by introducing **OM Mastercard**, a virtual card available on the Max it super app.

This collaboration represents a significant milestone in their joint commitment to facilitating access to online payments and promoting financial inclusion in Cameroon.

The new **OM Mastercard virtual card** will provide **Orange Money Cameroun** users with a simple, secure and internationally recognised payment solution.

It is fully digital and addresses evolving usage patterns and the growing demand for online payments on both local and international platforms.

The **OM Mastercard virtual card** can be accessed directly via the Max it app at the competitive price of 2,500 FCFA. It is **created instantly by the user**.

It can be funded at any time directly from the **Orange Money** account, enabling secure online payments 24/7 on local and international websites for an array of purposes, including subscriptions, bookings, fashion, gaming, MOOCs and more, from any location.

This solution is part of a broader commitment to supporting digital transformation and **making access to financial services more democratic** for the widest possible audience.

Orange Money is proud to partner with **Mastercard** and **Access Bank**, given their global expertise in secure digital payments.

Thanks to Mastercard's extensive international acceptance network, **Orange Money** is able to offer its customers more efficient and seamless payment solutions.